

**Antrag für die Sitzung des BA 6 am 12.04.2021**

## **Einweihungsfeier für den Seidenspinner Spielplatz**

Antrag:

Der Bezirksausschuss Sendling fordert das Baureferat auf, eine gebührende Einweihungsfeier für den Seidenspinner Spielplatz in den Flaucheranlagen zu veranstalten.

Ziel ist es, diesen außergewöhnlichen Spielplatz der Öffentlichkeit vorzustellen, insbesondere den Kindern und Jugendlichen der Umgebung, sowie den am Planungsprozess Beteiligten.

Selbstverständlich sollten die Feierlichkeiten im Rahmen der dann geltenden Corona-Schutzmaßnahmen stattfinden.

Begründung:

Nach langjähriger Planung wurde am 9.3.21 final der Bau des Seidenspinner Spielplatzes am Flaucher für insgesamt 1,4 Mio. Euro beschlossen, und dies trotz massiven Sparmaßnahmen im städtischen Haushalt. Das Konzept mit historischem Bezug ist innovativ und besitzt Strahlkraft über die Stadtgrenzen hinaus.

Laut Auskunft des Baureferats sind regulär keine Feierlichkeiten anlässlich der geplanten Inbetriebnahme im Herbst vorgesehen, unabhängig von den aktuellen Einschränkungen des öffentlichen Lebens durch die Corona-Pandemie.

Die Vollendung eines solchen Prestige-Projekts für die Kinder und Jugendlichen unserer Stadt sollte in angemessener Weise gewürdigt werden, da hierbei dezidiert die Zielgruppen mit ihren Perspektiven und ihrer Expertise eingebunden wurden.

Initiative:

Sahra Abouadarar, Kinder- und Jugendbeauftragte